

Viel Enthusiasmus

Der grosse Aufwand für

MÜHLEBERG – Die zum ersten Mal und anlässlich der 1000-Jahre-Feierlichkeiten durchgeführte Mühleberger Gewerbeausstellung vom 22. bis 24. April war ein grosser Erfolg. Vom nasskalten Wetter hat die Ausstellung eher profitiert.

Trotz des nasskalten Wetters wurden die hohen Erwartungen des OK mit 56 Ausstellern und gegen 3000 Besuchenden erfüllt. Auch finanziell sei alles im Lot. «Am Sonntag standen wir in Konkurrenz mit dem «Slow-up» in Murten. Und da stand das nasskalte Wetter eher auf unserer Seite», bilanziert OK-Präsident Sandro Gerber. Die meisten Aussteller waren in der Sporthalle untergebracht, die Aussenplätze wurden mit Zelten gegen die Nässe geschützt.

So oder so, die Gäste konnten sich an der Vielfalt von handwerklichen Betrieben und Dienstleistungen erfreuen. Denn auffallend war, dass jeder Ausstellungsstand mit viel Freude aufgebaut und betrieben wurde. Das bestätigt auch Sandro Gerber: Das sei für ihn einer der Höhepunkte der MüGe gewesen. «Die Ausstellungsstände wurden mit viel Enthusiasmus geführt. Es zeigte sich, dass das Bedürfnis für eine solche Ausstellung da war», so Gerber. Verbesserungspotenzial sieht der OK-Präsident bei der Festwirtschaft. Die Kälte und Geruchsemissionen des Grillstandes machten den Gästen im Festzelt zu schaffen. Aber bei etwas angenehmerer Witterung wäre das Problem von alleine gelöst gewesen.

Das OK will nun in einer Umfrage an die Aussteller feststellen, ob eine weitere Auflage der MüGe und falls ja in welchem Zeitraum gewünscht wird. Seitens der Gemeindebehörde wird das Projekt jedenfalls unterstützt.

Fritz Bühlmann



und Leidenschaft

die MüGe hat sich gelohnt



Impressionen der MüGe.



Fotos: FBR

